
«Моѐ педагогическое кредо»  

«Детей нужно учить говорить, а взрослых - прислушиваться к детям» 

Я учитель-логопед . Слово «логопед» происходит от греческого logos (слово) 

+ paideia (учить, воспитывать). Следовательно, я учу, воспитываю  словом, а 

значит, я педагог.  

   В эту профессию я  пришла получив медицинское образование и мой выбор 

был не случайным и  осознанным. 

  У многих представление о логопеде сложилось, как о человеке, который 

занимается исключительно постановкой звуков у детей. Это заблуждение. 

Эта специальность, которая очень много в себя вмещает, и коррекция 

звукопроизношения у детей – это только небольшая составляющая той 

работы, которой мы занимаемся. Цель логопедического воздействия – 

развитие всей речевой системы ребенка в целом, ведь речь – это одна из 

важнейших функций человека. При полноценном общении с окружающими 

людьми дети быстро осваивают речевой опыт. Однако те, кто не может 

говорить правильно, испытывают трудности. 

  Работать с детьми одно удовольствие!  Учить правильно произносить звуки, 

формировать навыки владения правильной речью – всѐ это даѐт перспективу 

для успешного обучения в школе. Такое счастье знать, что твоя профессия 

важна и нужна. Красивая, чистая речь – это главная цель моей работы.  

  Коррекционная работа часто идѐт очень сложно и достаточно медленно. 

Совместно с детьми я придумываю, сочиняю, играю и незаметно их учу, 

открываю им новый, непознанный мир. Но в этой работе я и сама учусь 

вместе со своими воспитанниками; учусь пониманию, терпению, выдержке, 

отзывчивости. И, несмотря на то, что желаемый результат, вероятно, будет не 

скоро, мы изо дня в день идем к нему, по крупицам собирая правильную 

речь. Для меня особенно важно, чтобы у каждого ребѐнка появился интерес к 

занятиям, и главное – вера в себя. Шаг за шагом я стремлюсь к достижению 

поставленной цели и делю радость успеха вместе с ребѐнком. 

 


